

L'éditeur de jeux vidéos [UBISOFT](#) (site à Annecy) sort une nouveauté. Il s'agit de Steep, un nouveau jeu de glisse multijoueur. Le but est d'explorer les montagnes des Alpes en ski, en snowboard, wingsuit et parapente. Le jeu se veut particulièrement réaliste et permet d'arpenter les pentes du massif du Mont-Blanc, de l'Aiguille Verte, du Cervin... C'est Kévin Rolland, médaillé olympique en half pipe, qui est en voix off, ainsi que Sammy Luebke en snowboard, Luke Alkins en wingsuit base jump ou Horacio Llorens en parapente. L'ensemble du titre a été réalisé dans les studios d'Annecy. www.ubisoft.com